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Résumé:

Cette étude vise a démontrer la contribution des statuts des cours
criminelles internationales a travers I'expérience de la justice pénale
internationale Etabli pour punir les auteurs de violations graves du droit
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international, Quels sont les crimes internationaux, Cette pratique a
contribué au développement et a la création d'une définition précise de la
notion de crime international en général, Et I'établissement du régime
juridique des crimes de guerre en l'absence d'un législateur international
pour etablir le droit pénal international, Quels sont les crimes
internationaux les plus anciens et les plus graves, Depuis la pratique
judiciaire de ces tribunaux, Ont contribué a une définition compléte et
précise des crimes de guerre, Telles que la Iégislation pénale internationale
existante Adopté par le texte de I'article 8 du Statut de la Cour pénale.

Mots clés: Crimes de guerre — Violation Responsabilité
internationale Statut - Cour pénale internationale — Protection
internationale.

Abstract:

This paper examines the contribution of the statutes of international
criminal tribunals through the experience of international criminal justice
Established to punish the perpetrators of serious violations of
international law, What are the international crimes, This practice has
contributed to the development and creation of a precise definition of the
concept of international crime in general, And the establishment of the
legal regime of war crimes in the absence of an international legislator to
establish international criminal law, What are the oldest and most
serious international crimes, Since the judicial practice of these
courts, Contributed to a complete and accurate definition of war crimes,
Such as existing international criminal law Adopted by the text of Article
8 of the Statute of the International Criminal Court.

Key words: War Crimes - Violation - International responsibility-
Status - International Criminal Court - International Protection..
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